

## **BAB V**

### **KESIMPULAN**

Sesuai dengan rumusan masalah:

1. Bagaimana operasional pengelolaan dana Reksa Dana Melati US Dollar Di PT.Danareksa Investment Management?
2. Bagaimana tinjauan hukum Islam terhadap pengelolaan dana Reksa Dana Melati US Dollar di PT. Danareksa Investment Management?

Maka dapat di simpulkan sebagai berikut:

#### **A. Operasional Pengelolaan Dana Reksa Dana Melati US Dollar**

Operasional pengelolaan dana Reksa Dana Melati US Dollar adalah sebagai berikut:

- a. Reksa Dana akan menghimpun dana dari masyarakat pemodal dengan menjual Unit Penyertaan. Modal tersebut akan diinvestasikan ke dalam instrument efek utang dan pasar uang. Lalu dikemas dalam portofolio efek.
- b. Portofolio Danaresa Melati Dollar AS akan dikelola secara aktif guna mendapatkan pendapatan yang optimal dan resiko terkendali. Dengan memperdagangkannya di pasar modal.
- c. Hasil dari pengelolaan tersebut akan di Investasikan kembali ke dalam portofolio Reksa Dana Melati US Dollar untuk mengembangkan NAB.
- d. NAB keseluruhan akan dikurangi kewajiban (biaya-biaya), lalu di bagi dengan jumlah Unit Penyertaan yang beredar sehingga diketahui NAB per Unit.

- e. Apabila investor ingin mengambil keuntungan dari investasi ke dalam Reksa Dana ini, mereka bisa menjual sebagian atau seluruh Unit Penyertaan yang mereka miliki.
- f. Reksa Dana ini dapat dibubarkan apabila: Manager investasi tidak melakukan tugasnya sesuai yang ditetapkan oleh BAPEPAM di dalam BAB III tadi, NAB dalam Reksa Dana menurun, dan apabila Manager Investasi mengundurkan diri dan belum menemukan penggantinya.

#### **A. Tinjauan Hukum Islam Terhadap Pengelolaan Dana Reksa Dana Melati US Dollar**

Dalam Islam pengusaha diperbolehkan untuk menyerahkan harta dari pemilik modal kepada pengusaha lain untuk di usahakan, akan tetapi pengusaha pertama tetap bertanggung jawab atas harta tersebut sebagai amanah. Seperti yang ada dalam Reksa Dana Melati US Dollar, ada peraturan yang buat oleh BAPEPAM mengenai larangan-larangan kepada Menejer Investasi untuk tidak melakukan tindakan yang dapat menurunkan NAB. Ini adalah sebagai tanggung jawab pengelola dalam mengelola termasuk dalam mentasarrufkan harta pemilik modal.

Dalam membagi keuntungan antara investor, manager investasi, dan perusahaan penerbit surat utang dapat aplikasikan dalam *mudarabah* seperti ini, investor sebagai pemilik modal, manager investasi yang dalam mengelola harta investor dibantu oleh beberapa pihak adalah sebagai pengusaha pertama dan, perusahaan penerbit surat hutang adalah sebagai pengusaha kedua.

Dalam Reksa Dana Melati US Dollar keuntungan dibagi antara pemilik modal dan pengusaha kedua. Pemilik modal mendapatkan keuntungan dari hasil investasi kepada pasar uang dan surat utang/obligasi, dan pengusaha kedua mendapatkan hasil dari hutang yang didapatkan dari masyarakat pemodal. Sedangkan Manager Investasi dan beberapa pihak yang tergabung dalam mengelola modal masyarakat adalah pengelola pertama yang mempercayakan harta dari masyarakat untuk dikelola emiten penerbit surat utang dan pasar uang. Jadi kedudukannya sebagai wakil yang berhak mendapatkan upah dari pemilik modal.

Dalam keadaan dimana manager investasi harus menanggung semua pembayaran kepada pihak ketiga saat terjadi pembubaran yang dikarenakan terjadi penurunan nilai aktiva bersih adalah sebagai tanggung jawab para pengelola, karena modal yang dikelola adalah sebuah amanat yang harus dijaga.

Dari paparan di atas telah jelas bahwa pengelolaan Reksa Dana Melati US Dollar di PT. Danareksa Investment Management adalah sesuai dengan *tasarruf* dalam *mudarabah* dalam hukum Islam.